

BERITA TERBARU

Polres Dompu Siapkan Pospam dan Posyan jelang Lebaran

Syafruddin Adi - DOMPU.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 28, 2022 - 10:50



Dompu NTB - Menjelang hari raya idul Fitri 1443 Hijriyah yang tinggal beberapa hari lagi Polres Dompu Polda Nusa Tenggara Barat menyediakan 1 Pos Pangamanan dan 2 Pos Pelayanan untuk membantu masyarakat dalam menyambut hari raya umat Islam Idul Fitri 1443 H/ 2022 M, seperti yang dikatakan Kabag Ops AKP Quraisin Pada saat di laksanakan Lat Pra Operasi Ketupat Rinjani Tahun 2022 beberapa hari yang lalu.

Pembangunan pos tersebut merupakan rangkaian pengamanan yang dilakukan oleh Polri khususnya Polres Dompu dalam menyambut hari raya idul Fitri dengan menyediakan 3 Pos yang di antaranya 2 Pos Pelayanan dan 1 Pos Pengamanan.

Kabag Ops AKP Quraisin melalui Kasi Humas Ipda Akhmad Marzuki mengatakan dalam rangka untuk keamanan dan kenyamanan masyarakat yang hendak mudik, Petugas Pos Pam di beberapa tempat di Kabupaten Dompu di antaranya Pos Pam Kota, Pos Yan Ginte dan Pos Yan Manggelewa. Personil melaksanakan pengamanan para pemudik yang keluar atau yang masuk ke Kabupaten Dompu. Kamis 28 April 2022. pukul 08.00 wita.

"Dalam pelaksanaan kegiatan Personil Pos PAM dan Pos Yan di Kabupaten Dompu tersebut yang melaksanakan PAM di tiap-tiap Pos Pangamanan dan Pos Pelayanan berjumlah 11 orang terdiri dari, Personel Polres : 4 orang, Personel Kodim : 1 orang, Polsek 1, Dishub 2 Orang, Senkom 2 Orang dan tenaga Medis Kesehatan : 1 orang di setiap regunya", ujar Kasi Humas Ipda Akhmad Marzuki.

Guna mewujudkan keamanam dan kenyamanan bagi warga Kabupaten yang sedang merayakan Lebaran Idul Fitri gabungan personel dari Pos PAM dan Pos Yan di Kabupaten Dompu melaksanakan pengamanan dengan tujuan kegiatan masyarakat pada lebaran tahun 2022 ini dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Penjagaan yang dilakukan oleh gabungan Petugas di Pos PAM dan Pos Yan guna memberikan kenyamanan dan ciptakan kondusifitas di wilayah Hukum Polres Dompu. Pengamanan ini laksanakan bersama dengan petugas dari Instansi lainnya.

"Dalam kesempatan tersebut Patroli Satgas melakukan dokumentasi, pengecekan terhadap kelengkapan di Pos Pam dan Pos Yan, memberikan arahan terhadap personil gabungan yang melaksanakan tugas serta mengisi buku mutasi."ujar Kasi Humas.

"Tugas dari Pos-pos yang kami bangun ini agar memberikan rasa aman kepada masyarakat dalam menghadapi hari raya idul Fitri nanti yang merupakan rangkaian pengamanan Operasi Ketupat Otanaha 2022 yang akan dilaksanakan pada besok dan berlangsung selama 12 hari kedepan" tutup Marzuki.(Adb)